



El rock se reencontrará en Perquenco en encuentro “tipo Woodstock”, pero más familiar

MOTOR HELL ROCK. Será la segunda versión de un certamen musical que se realizará en dependencias de la cervecera Strom Garage, a dos kilómetros al oriente de la comuna de Perquenco.

Juan Pedro Peña
cronica@australtemuco.cl

Un evento musical, artístico, de esparcimiento y también familiar es el que está preparando la comuna de Perquenco, en la Región de La Araucanía, bautizado como “Motor Hell Rock”, en dependencias del Strom Garage, reconocida cervecera de este sitio, ubicada a 2 kilómetros hacia el oriente de la ciudad, en el camino hacia el cementerio.

Porque será en un pequeño pueblo esta segunda versión, continuadora de la realizada en Temuco en 2013, vinculada con guitarra y bajo eléctrico, además de batería, voz y rock -en sus diversas expresiones- es que sus organizadores aceptan ser un “Woodstock” moderno y regional.

“La primera versión del Motor Hell Rock fue el año 2013, fue un exitazo cuando se realizó en el local Rock House, que existía en Caupolicán, pasado por Balmaceda de Temuco”, rememoró aquel encuentro embrionario, el productor de este nuevo certamen, Carlos Vera, a través de Smoke House Producción de Temuco.

INVITADOS

Aunque está en plena organización la parrilla artística, ya se conoce que habrá artistas rockeros, conocidos en la escena nacional. Ese es el caso; por ejemplo, de la banda de Concepción “Mafia”, que cultiva el estilo Stoner (un rock pesado en español); de Villa Alemana, Dinastía Moon, quienes “nos



CEDIDA

Variado panorama: rockero, familiar y artístico

● Al evento del próximo 22 de febrero, a partir del mediodía, llamado Motor Hell Rock Perquenco 2025 están invitados artistas de Temuco, expertos en perforaciones y tatuajes, junto a pintores, como Carla Pulgar, en acrílicos; y Cristián Durán, en óleo. Además, en la jornada habrá venta de vinilos, CDs y cassettes; así como comercialización de poleras junto a juegos para niños y una apertura de los shows con estilo batucada, a cargo de una agrupación temuquense de Capoeira. Entre los grupos invitados están: Proyecto Z, Pecade y Mala Yerba, los tres con voces femeninas, a quienes se suman: Mr. Element y las bandas tributo Bad Obsession (Guns and Roses), Órbita (Aerosmith), Los Blanc (Los Tres) y System 32, que tributa a System of a Down.

AUNQUE ESTÁ EN PLENA ORGANIZACIÓN LA PARRILLA ARTÍSTICA, YA SE CONOCE QUE HABRÁ ARTISTAS ROCKEROS, CONOCIDOS EN LA ESCENA NACIONAL.

La primera versión del Motor Hell Rock fue el año 2013, fue un exitazo cuando se realizó en el local Rock House, que existía en Caupolicán, pasado por Balmaceda de Temuco”.

Carlos Vera,
productor

pidieron estar en este evento, porque vienen de gira al sur, de Santiago hasta Chiloé, promocionando su segundo disco propio. Ellos han estado en Radio Futuro, Rockaxis y, ahora en marzo tocarán en el Festival REC de Concepción, con un rock sicodélico y experimental”, comentó el mismo Carlos Vera.

¿Por qué un evento de este tipo eligió Perquenco para su desarrollo? Lo explica el propietario del terreno en donde se llevará a cabo este “Motor Hell Rock”, dueño de la Cervecera

Strom, Iván Ríos. “En donde nosotros vivimos está la fábrica de la cervecera y nosotros acá, en una bodega grande que tenemos, la reacondicionamos completa e hicimos Strom Garage, que es un local que lo mantenemos en el campo”, explicó el precursor de este evento fijado para el próximo 22 de febrero, a partir de las 12 horas del mediodía, en donde -además de música y cervezas- también habrá exhibición de decena de autos y motos, dos escenarios -con música en vivo a partir de las 15 horas-, gastron

mía con menú variado y la presencia de la Asociación de Artesanos, “por lo que habrán emprendedores de la zona, lo que estamos coordinando muy bien con la Municipalidad de Perquenco”, detalló el productor local, Carlos Vera.

BUS DE ACERCAMIENTO

El espíritu rockero de este encuentro, con ingreso liberado e incluso un bus de acercamiento -que saldrá desde la Plaza del Hospital Regional en Temuco, el mismo sábado 22 de febrero, antes del mediodía- lo

expone el propietario de la Cervecera Strom, Iván Ríos, quien recalca que “cuando uno apunta al tema artesanal, como que uno rescata lo natural. Y cualquier cosa natural es el tema de la música, que la de hoy no acompaña mucho en eso. En cambio, el rock clásico, con guitarra, el bajo y la batería sí, es como construir y tocar algo con lo más natural”, rubricó el emprendedor de Perquenco. ☞